

Sequía, uno de los mayores impactos del cambio climático



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 29 abr (RHC) La sequía seguida de prolongadas lluvias están entre los impactos ocasionados por el cambio climático en el mundo con directas afectaciones a la producción alimentaria.

En Centroamérica, por ejemplo, más de dos millones de personas perdieron sus cosechas de acuerdo con evaluaciones de seguridad alimentaria de la Organización de Naciones Unidas para Alimentación y Agricultura (FAO) y el Programa Mundial de Alimentos (PMA).

Esas dos organizaciones solicitaron a la comunidad internacional 72 millones dólares de ayuda para 700 mil personas del denominado corredor seco extendido desde el sur de México a Panamá y denominaron como muy vulnerables a los territorios de Guatemala, Honduras, El Salvador y Nicaragua.

Según estos organismo en los territorios más afectados por la insuficiencia alimentaria se podría agravar la situación por la pronta aparición del fenómeno atmosférico denominado El Niño.

Es por ello, que las instancias recomiendan adoptar medidas extremas en las cosechas para que no sufran el atraso de las lluvias.



Radio Habana Cuba